
Pièces 4 Pièces

Superficie 120 m²

Référence 4369

Prix 970 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice port - au coeur du quartier des antiquaires, au calme et à proximité de la place

du pin, votre agence laforêt nice centre vous propose à la vente un vaste duplex de

120 m2 à  l'esprit  loft  situé  au  dernier  étage  d'un  bel  immeuble  niçois.  Baigné  de

lumière  et  en  parfait  état,  cet  appartement  d'exception  aux  prestations  haut  de

gamme,  a  été  entièrement  pensé  par  un  architecte.  l'entré  de  l'appartement

dessert une cuisine créé sur mesure, un grand dressing, une salle d'eau avec wc et

un grand séjour cathédrale annexé d'un bureau. A l'étage, où vous accéderez par

un escalier suspendu, vous ...

Nice port - in the heart of the antiques district, quiet and close to place du pin, your

laforêt  nice center  agency offers for  sale a large duplex of  120 m2 with a loft  feel

located on the top floor  of  a beautiful  nice building.  Bathed in light  and in perfect

condition, this exceptional apartment with high-end services was entirely designed

by an architect. The entrance to the apartment leads to a custom-made kitchen, a

large dressing room, a bathroom with wc and a large cathedral living room annexed

with an office. Upstairs, where you will  access via a suspended staircase, you will

discover ...

AGENCE LAFORÊT NICE CENTRE

23 rue gioffredo - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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